

Cuba demande une plus grande responsabilité face au Covid-19

Image not found or type unknown

La Havane, 28 déc. (RHC) Les autorités sanitaires de Cuba ont appelé à une plus grande responsabilité face à l'augmentation des cas de Covid-19 dans l'île des Caraïbes.

Le nombre moyen de personnes infectées par jour entre novembre et décembre se situait entre 3,7 et 19,1, selon le ministère de la Santé publique. Dans ce contexte, des mesures ont été mises en place pour contrer la propagation du virus.

Le ministère a recommandé l'utilisation du masque pour entrer dans les centres commerciaux, les foires commerciales, les transports publics, les cinémas, les théâtres et dans des espaces fermés.

Se rendre immédiatement dans les services de santé lorsque des symptômes respiratoires apparaissent ; et lorsqu'un membre de la famille les présente, des mesures de distance et de protection doivent être adoptées à la maison.

Parmi les autres mesures à prendre, citons le lavage permanent des mains, l'interdiction de se rendre dans des lieux de rencontre si l'on présente des symptômes du virus, des mesures d'extrême surveillance dans les maisons de retraite, les maisons de grands-parents, les écoles et autres établissements à forte concentration de personnes, ainsi que l'utilisation de médicaments tels que le Nasalferon dans les groupes à risque.

Le ministère de la Santé publique a également indiqué l'application de nouvelles doses de rappel dans les calendriers de vaccination. Les niveaux de transmission les plus élevés en décembre ont été enregistrés dans les provinces de La Havane, Matanzas, Guantánamo et Holguín, qui représentent 62,4 % des cas diagnostiqués sur l'île des Caraïbes.

Cette année, 207 patients sont décédés, soit un taux de létalité de 0,14 %, et pendant 18 semaines consécutives, personne n'a perdu la vie à cause de la maladie, selon le ministère de la Santé publique, cité par le quotidien Granma. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/309075-cuba-demande-une-plus-grande-responsabilite-face-au-covid-19>



Radio Habana Cuba